
Beschluss: 
 
Ratsherr Kühl bringt den Antrag ein und begründet ihn. 
E dankt dabei den Serviceclubs für die geleistete Arbeit und plädiert dafür, auch die weiteren 
Sanierungen durch die Serviceclubs durchführen zu lassen. 
 
Dem Antrag wird einstimmig zugestimmt. 
 


